

Sube el gas de nuevo; roza los 600 pesos

Con el incremento que tuvo el gas Licuado de Petróleo (LP) desde este 1 de mayo, Día Internacional del Trabajo, el tanque de 45 kilogramos rebasó ya los 600 pesos en Ensenada, mientras que en los demás municipios, esta no sólo unos centavos y pesos menos.

De esta manera a partir de este jueves el tanque de 45 kilogramos se vende al público en general en Ensenada a 607.05 pesos; en Mexicali, en 599.85 pesos; en Tecate, 590.85 pesos y en Tijuana y Playas de Rosarito a 595.80 pesos.

Este es el quinto incremento del año del gas LP al que se enfrentan los ciudadanos, quienes pese a la disminución de su poder adquisitivo, tienen que ingeniárselas para comprar este producto.

De acuerdo al Colegio de Frontera Norte, los incrementos a los energéticos como el gas Licuado de Petróleo en México trae consigo repercusiones a la población debido a que se utiliza en aproximadamente en 8 de cada 10 hogares para satisfacer las necesidades básicas de las familias.

Esto hace que sea un producto de consumo popular y de primera necesidad, por ello el incremento mensual tiene un gran impacto económico al bolsillo de las familias.

— POR CELIA GARCÍA

PRECIOS GAS LP MAYO

Precios de los tanques de gas de 45 kilogramos.

Ciudad	Costo
Tijuana/Rosarito	\$595.80
Tecate	\$590.85
Mexicali	\$599.85
Ensenada	\$607.05

Se refrescan miles en playas de Tijuana

Familias aprovechan el calor para pasar un rato agradable frente al mar

POR CELIA GARCÍA
cegarcia@frontera.info

Aprovechando el día de asueto con motivo del Día del Trabajo y el clima de más de 30 grados centígrados, cientos de familias decidieron ir a refrescarse a Playas de Tijuana.

Poco después del mediodía la playa ya registraba importante afluencia de personas, de acuerdo a informes de la división acuática de bomberos para este horario ya que encontraban alrededor de 3 mil bañistas.

Sin embargo las personas seguían llegando a cada momento con sus paraguas, hieleras y comida para pasar un rato agradable.

Al lugar comenzaron a llegar vendedores de paletas, frutas, dulces, elites, chicharrones, fotógrafos y hasta grupos musicales, para ofrecer sus productos a los cientos de bañistas y sacar unos cuantos pesos.

El calor que se sintió en la ciudad, motivó a José Alfredo Ramírez y su familia para ir desde El Florido a pasar un rato frente al mar, ya que confesó que desde hace seis años que no lo hacía.

Flor Zapien y su familia, indicaron que se animaron a visitar Playas de Tijuana debido a que se aplacaron un poco los vientos de Santa Ana.

“Nos cayó muy bien este día de descanso y con calorcito para venir a la playa”, mencionó Eugenia Flores, quiijo que venía de la colonia Francisco Villa.

Los más jóvenes y los niños fueron quienes se la pasaron bañándose la mayor parte del tiempo.

Los más pequeños

aprovecharon para hacer castillos de arena en compañía de sus hermanitos o padres de familia.

Enrique Gómez, encargado del tercer turno de la estación 14 de la División Acuática de Bomberos, precisó que por las condiciones climáticas y el día de descanso alrededor de las 13:00 horas había en la playa alrededor de tres mil personas pero esperaban una afluencia al cierre del día de cinco mil.

Explicó que a pesar de que en Estados Unidos, se determinó cerrar las playas en el caso de Tijuana, no se hizo debido a que ayer las aguas lucieron limpias y aptas para los bañistas.

Un total de 15 elementos y 3 unidades, dijo, se encontraban resguardando a los bañistas.

PICAN RAYAS A DOS

Enrique Gómez, mencionó que el miércoles 30 dos personas fueron mordidas por rayas, una en Pla-



Familias buscan refugio del calor frente al mar, con una hielera y sombrillas para el sol.

yas de Tijuana y una en El Vigía, por lo que hizo un llamado a las personas para tomen precauciones.

Las corrientes de agua caliente provenientes del Sur del Pacífico son las que han traído a esta playa las rayas y también algunas medusas.

Alertó de que las rayas pueden ocultarse en la arena y al ser pisadas por las personas es cuando atacan, como un mecanismo de defensa y en el caso de las medusas están flotando en el agua.

Más caliente que en Mexicali

La ciudad de Tijuana este jueves tuvo uno de los días más calurosos, por momentos incluso estuvo a unos grados centígrados más arriba que Mexicali.

De acuerdo a The Weather Channel, alrededor de las 15:30 horas la temperatura en Tijuana llegó a los 34 grados centígrados, tiempo en que en la capital estaba a 32 grados centígrados.

En ese mismo horario, la temperatura de Tecate fue de 31 grados centígrados, mientras que Playas de Rosarito

y Ensenada tuvieron un clima similar, al registrar el termómetro en ambas ciudades los 33 grados centígrados.

En el pronóstico extendido para este viernes 2 de mayo, se proyecta de nueva cuenta un día calido para Tijuana con temperaturas máximas de 32 grados centígrados y mínimas de 16 grados centígrados.

Ya para el sábado y domingo de acuerdo a este mismo sitio, se espera que descendan un poco las temperaturas.

— POR CELIA GARCÍA

Lavatec
Tradición y Tecnología en Servicios de Limpieza

CON PERSONAL TÉCNICO CALIFICADO Y EL EQUIPO MAS MODERNO.

Somos especialistas en lavado de alfombras y muebles

Lo máximo en potencia y calidad:

Sistema de extracción con



Además:

- Limpieza y abrillantado de todo tipo de pisos.
- Limpieza general.
- Limpieza diaria.



Servicios domésticos, comerciales e industriales.



685-0600 Suc. Rosarito (661)612-15-12
www.lavatec.com.mx

Sé amable al manejar

Todos merecemos

Respeto

Pon el ejemplo



PorTijuana